

平成 25 年 12 月 26 日 00150 号

編集者:佐藤 寿春

北見市幸町 8 丁目 4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp

北見武道通信

ニュースレター【柔道情報】北見柔道連盟杯争奪大会開催！！

12月15日(日)に北見市武道館にて、北見柔道連盟創立60周年記念、第28回北見柔道連盟杯争奪柔道大会が開催されました。男女合わせて団体戦20チーム・個人戦63名・形の部13組の参加のもと、白熱した試合が繰り広げられ、父母をはじめとした応援の声にも熱が入っていました。



【事務局情報】【第18回北見市総合武道祭レポート⑨ちびっこ相撲】

今回で武道祭レポートの最後となりました。北見市相撲協会 古河達幸先生にコメントを頂きました。『相撲の道を志すものは、「強くなりたい」という思いと同時に、「日本の伝統文化を守る」と言う気持ちを大事にし、相撲をもっと身近なものにできるように、武道館を、活用したいと思います。子供たちの中から、気軽に、「相撲取ろうよ」という声が、たくさん聞こえるようになってくれたらいいですね』



【第18回北見市総合武道祭レポート⑩ビールパーティ】

今回のビールパーティは、北見市武道館落成記念第18回北見市総合武道祭ビールパーティと言うことで、経済センター3F 大ホールを会場に盛大に開催されました。メインとなる生ビールのほか、京都佐々木酒造の日本酒9銘柄の大吟醸に加え、8銘柄の果実酒が用意され多くの来場者が、「次は、これ飲んでみようかなあ。このお酒がおいしい！」と声をあげ、豪華なおードブルを楽しんでいました。この他、ジュンフィットネススタジオによるジャズダンスや、バンド・レッドシューズによるステージが催され、大変盛り上がりしました。恒例のお楽しみ抽選会も行われ、盛況のうちに第18回北見市総合武道祭ビールパーティが終了致しました。(山本)



連載 中国「老子」の思想 三十四章 主人顔

「道」は天地に満ち満ちていて、四方八方くまなく行きわたっている。万物は、「道」の現われとして生ずる。しかも「道」は、万物を生じながら、万物を支配しようとしな。大事業を成し遂げながら、功績を主張しない。万物を養いながら、主人顔をしない。

このように、「道」は、つねに無欲であるから、小さいともいえる。万物を包んで主人顔をしないから、大きいともいえる。

だが「道」は、大であろうと小であろうとかけかまわず、ただただ自然にまかせきっている。だからこそ、「道」は大きいのだ。

原文:大道汎兮、其可左右。萬物恃之而生而不辭。功成不名有。愛養萬物而不爲主。常無欲、可名於小。萬物歸之而不爲主、可名爲大。是以聖人、終不自大、故能成其大。 三十五章に続く

来年号第150版配信日のお知らせ

新年第一号の武道通信151号は、平成26年1月4日(土)にさせていただきます。

武道館からのお知らせ

日頃より北見市武道館をご利用いただき、誠に有難うございます。この度、新たに北見市武道館HPを開設しましたのでお知らせ致します。 URL: <http://kitamibudokan.web.fc2.com/>